

Die Schule tanzt

Regen. Da schau her, wie Musik wirkt. Die Schülerinnen und Schüler der Schule am Weinberg, die gerade noch ziemlich wild auf dem Pausenhof durcheinandergesaut sind, stehen ordentlich im Kreis, fassen sich an den Händen, und als Willi Bauer mit seinem Akkordeon das Spielen beginnt, geht er los, der Tanz.

Schon immer gehören Angebote für Schulen und Kindergärten zum Volksmusikspektakel drumherum. Und der Verein für Volkslied und Volksmusik unter seiner Vorsitzenden

Carmen Kühnl ist auch dabei. „Ich bin jetzt zum dritten Mal beim drumherum“, erzählte Carmen Kühnl. Als Vortänzerin agierte Gerti Lindler, für die Musik sorgte Willi Bauer. Dass das Tanzen durchaus anstrengend ist, das merkten die Kinder nach knapp einer Stunde.

Für die Schule am Weinberg war es die drumherum-Schulstunde auch der Abschluss der Aktionswoche „Musik“. Und wie könnte man besser als tanzend in die Pfingstferien starten? – luk



Schön ist so ein Ringelspiel tanzten die Kinder der Schule am Weinberg unter Anleitung von Gerti Lindler, die sich als Tanzpartnerin Carmen Kühnl (rechts) schnappte. – Foto: Lukaschik